

毎週日曜発行  
2023 7/16

# こども新聞 週刊がほピョンぷりんす

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)



きょうのテーマ

## 宮城・松島の魅力は？

こども記者が取材

ニュース



自分たちの住む地域が  
どんなところか、知って  
いるかな？ 宮城県松島

五大堂の前で稲富さん(右)に取材する(左から)飯島さん、田多野さん



町の松島五小5年の飯島燈矢さん(10)と田多野莉乃さん(10)が、こども記者として、町内にある国宝瑞巖寺の仏堂「五大堂」と桜井公一町長を取材したよ。(8面に関連記事)

みんな思い出

みんな動こう

# 高い建築技術「五大堂」

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

飯島さんが五大堂の見どころを問うと「総ヶヤキ造りの豪壮、豪華なデザインです。軒下には干支の彫刻が施され、当時の大工のこだわり、技量が発揮されている」



瑞巖寺建立の5年前です」と説明します。東北地方で現存する最古の桃山建築で、国の重要文化財に指定されています。五大明王像は秘仏とされ、33年に1度拝むことができます。今回は2039年に予定されているそうです。



田多野さんは「瑞巖寺は平成の大修理が行われましたが、五大堂はこれまで修理したことはありませんか」と質問。稲富さんは「1958年に大規模な修理を行ったのみです。東日本震災のときも被害はほとんどなく、おかげさまで建物そのものが強い。これも大工の技術力を物語っている」と述べました。

五大堂への思いが気になる2人。稲富さんは「松島と言えば、誰もが瑞巖寺と五大堂を思い浮かべるとして、町民だけでなく人々の心よりどころになっている」と語り「五大明王が松島の平和を見守ってくれていることに感謝します」と続けました。

「貴重な文化遺産と共に生活する町民としての誇りを持ち、五大堂の魅力を広めてほしい」と願う稲富さん。2人は力強くうなずきました。

### 今週の注目ニュース

◇20日(木) サッカー女子W杯開幕  
サッカーの女子ワールドカップ(W杯)が20日～8月20日、オーストラリアとニュージーランドで開かれます。日本は2019年大会でベスト16。初戦は7月22日で、1次リーグ突破を目指しザンビアと対戦します。

みんなの紙面

- 2面 みんなのギモンにこたえるモン
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 くわしく学べる! こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 宮城・松島町長に聞く